



# きらきら



令和6年7月1日(月)

入学から3か月が経ち、子供たちは小学校での生活にも慣れ、落ち着いて行動できるようになってきています。困っている友達に進んで声をかけたり、友達のよいところを見付けたりするなど、友達を大切にする心も育ってきています。これも、ご家庭の温かいご協力のおかげと感謝しております。

さて、7月は1学期のまとめの時期です。身に付けたことを定着させて、夏休みを迎えられるよう、今後もお力添えをお願いします。



## 生活科「がっこうたんけん」～先生方についてインタビュー！～

6月4日(火)から、がっこうたんけん第2弾として先生方にインタビューを行いました。「〇〇です。よろしくをお願いします。」と名刺を渡し、「どんな仕事をしているのか」「学校で好きな場所はどこか」など質問し、先生方のことをさらに詳しく知ることができました。インタビューをした後は、各教室で聞いて分かったことを発表し、みんなに先生方のことを広めることができました。学校で働く人の名前を覚えたり、自分の名前を覚えてもらったり、たくさんの人と関わってほしいと願っています。



## あさがお すくすく育っています！



5月に植えたあさがおがすくすくと成長しています。子供たちは、毎朝水やりをしに行くなど、一生懸命お世話をしています。「葉っぱが手より大きくなったよ」「つるがだんだんと伸びてきたよ」と観察してたくさんのことを発見したり、「早く花が咲いてほしいな」と成長を心待ちにしていたりしています。あさがおの栽培を通して、きれいな花を咲かせたいという願いをもち工夫して世話をしたり、新たなことに気付く喜びを味わったりしてほしいと思います。



## ねんどの学習をしました！

図画工作科の学習で、粘土を使った学習をしました。粘土をトントンたたいて平たくしたり、手のひらでクルクル転がして丸を作ったりして、粘土はいろいろな形になることに気付きました。粘土を使って、食べものや動物など様々なものを作って楽しみながら学習しました。



## 水泳とあさがおのお願い

いつも健康チェックカード(水泳)のご記入ありがとうございます。さて、健康チェックカードですが、水泳を行う日のみのご記入をよろしくお願いいたします。水泳を行う日は前日の連絡帳でお知らせします。

お子さんが大切に育てているあさがおですが、夏休み中はご家庭で育ててくださいませようお願いします。7月16日(火)～7月23日(火)の期間に取りに来てください。中庭に置いてあります。時間はいつでもかまいません。2学期にはリース作りを行う予定です。あさがおが枯れた状態になっても始末せずに、2学期にそのまま持ってきてください。ご協力をよろしくお願いいたします。